

2022（令和4）年度

栄養学部 保健栄養学科

保健養護専攻

編入学 小論文試験問題

2021年10月23日（土）

午前9時30分～10時30分（60分）

字数 800字程度

【問題について】

- この問題は、試験開始の合図があるまで中を開けて見てはいけません。
- 問題冊子の余白は、下書きなどに使用して差し支えありません。
- 試験中に問題冊子の印刷不明瞭、ページの落丁・乱丁及び解答用紙の汚れ等に気付いた場合は、手を挙げて監督者に知らせてください。
- この問題冊子は、持ち帰ってください。

【解答について】

- 監督者の指示に従い、小論文解答用紙の受験番号欄を正しく記入し、志望学科欄に○印を付してください。
- 解答用紙に小論文のタイトル・氏名の記入は不要です。
解答は、配付した小論文解答用紙に、1行目から縦書きで書いてください。
- 記入には、黒色の鉛筆（シャープペンシル）を使用してください。

110111（令和3）年度 栄養学部 保健栄養学科 保健養護専攻 編入学 小論文試験問題

次の報道記事を読み、「東京パラリンピックの学校観戦」に対するあなたの考えについて、「賛成」または「反対（慎重）」の立場を明らかにしたうえで、その理由を八〇〇字程度で述べてください。

東京パラリンピックの「学校連携観戦プログラム」について、毎日新聞の社説では以下のようく述べています。

「（前略）学校単位で子どもたちを会場に招くプログラムを維持するのは、パラ競技の観戦に教育的意義があるからだという。選手が自らの限界に挑む姿は、多くの子どもに感動や勇気を与えるだろう。各校は五年前から、障害者への理解を深める教育に取り組んできた。観戦はその集大成ともなる。ただし、感染防止にも配慮し、対象は会場の近隣の学校にとどめ、参加するかどうかは自治体や学校の判断に任せた。（後略）」

毎日新聞 110111 年八月一八日 東京朝刊「社説」より抜粋

一方、政府の分科会の尾身会長は、「オリンピックの開始の時期と比較すると、状況はかなり悪くなっている。観客を入れるのはどういう」とかは、考えて頂ければ当然の結論になる」と述べ、観戦の実施は慎重に判断すべきだという認識を示しました。これに対し、小池東京都知事は、「希望する子どもたちが実際にパラリンピアンの努力や姿を見る」とは、教育的な価値が高いと考えている」と述べ、予定どおり実施する考えを示しました。

110111 年八月一九日 NHK ニュース Web (<https://www3.nhk.or.jp/news/html/20210819/k10013211571000.html>) より